



たんぽぽぐみだより

2025年10月1日発行
ひらお保育園

保育園の周りの木々もだんだんと色づき始め、秋の気配が感じられます。朝夕は涼しい日も増えてきましたね。それでも日中はまだまだ暑い日も多いので、気温やこどもたちの様子を見ながら戸外遊びを楽しめるようにしています。

戸外遊びでは落ち葉を使って葉っぱのシャワーをしたり、虫探しをしたりと自然に触れながら遊びを楽しんでいます。虫に興味のある子が多く、保育者が捕まえると「みせて」「ちょうだい」と興味津々に集まってきて、虫が怖い子も離れたところから覗いてみたり触ってみようと手を伸ばしてみたりする姿があります。これから寒くなってくると虫たちにも触れ合えなくなるので今の時期にいろんな虫を見つけて様々な生き物との触れ合いを楽しんでいけるといいなと思います。

もうすぐ運動会がありますね！たんぽぽ組の子どもたちも運動会に向けて少しずつ練習しているところです😊一本橋では慎重に一步一步進む子、「ばいばーい」と周りに手を振りながら進む子、ジャンプしながら進む子と様々な姿が見られます。お山登りもよいしょよいしょと頑張って登ります！体の使い方も上手になってきましたね✨本番が楽しみです♪



10月17日(金)～11月28日(金)まで保育参加を行います。時間は9:00～11:30で、食事の様子をご覧いただけてから、一緒に降園です。

参加希望の方は、クラスにある保育参加希望表に名前を記入して下さい。1日2組まで、保護者2名までの参加をお願いします。※駐車場の利用は出来ません。

これまで保育参加では、お父さんやお母さんが一緒だと嬉しくて甘えたりずっとくっついていたりと普段とは違う姿の子が多く、保護者の方から『普段の保育園での子どもの姿を見ることが出来ない…』という声がありました。

そこで、変装をして『新しい先生』としてクラスに入って頂くと、子ども達の普段の様子をご覧いただけると共に、変装されたお父さんお母さんから「とても楽しかった」と大変好評でした。今年度も、眼鏡、三角巾、エプロンをお貸ししますので、『新しい先生』としてご参加ください。マスクの持参と着用もお願いします。

9:00にお子様と一緒に登園されましたら、いったんお子様を預けていただき、ピンクの部屋(ドアを入って一番手前)の隣にあるトイレスペースで着替えをしてからの参加となります。お迎えも同様に食事中一度抜けて頂き、着替えをしてからのお迎えです。

分からることは担任までご相談ください。よろしくお願いします。